

20.03.2020

Plasmaspende als Dienstleistung für Kritische Infrastruktur im Sektor Gesundheit

Sehr geehrte Damen und Herren,

CSL Plasma ist ein Mitglied der CSL-Unternehmensgruppe, welche ein global führendes Unternehmen zur Herstellung von Biotherapeutika ist. CSL verpflichtet sich seinem Versprechen Leben zu retten. Mit Fokus auf die Erfüllung der Bedürfnisse unserer Patienten und gestützt auf neueste Technologien, entwickeln wir innovative Therapeutika, wie z. B. Gerinnungs- und Immunglobulinpräparate, zur Behandlung von Menschen mit lebensbedrohlichen Erkrankungen in über 60 Ländern.

Für die Herstellung der Therapeutika wird Blutplasma benötigt. CSL Plasma betreibt in Deutschland mehrere Plasmapherese-Centren und ein Labor und leistet somit einen wichtigen Beitrag und hat eine besondere Bedeutung für das Funktionieren des Gemeinwesens im Sektor Gesundheit.

Deutschland ist vermehrt von Infektionen mit SARS-CoV-2 betroffen. Der weitere Verlauf an Infektionen und darauf beruhenden Erkrankungen ist derzeit nicht sicher prognostizierbar.

Wir erbringen nach **§ 6 Absatz 1 Nr. 3 BSI-KritisV** eine kritische Dienstleistung im Bereich der Versorgung mit verschreibungspflichtigen Arzneimitteln und Blut- und Plasmakonzentraten zur Anwendung im oder am menschlichen Körper.

Gerne bestätigen wir Ihnen auf diesem Wege, dass Sie als Plasmaspender in einem unserer Center an den Standorten Göttingen, Bielefeld, Berlin, Nürnberg, Frankfurt, Braunschweig, Kiel bzw. Bremen registriert sind.

Bitte führen Sie diese Bescheinigung auf dem Hin- und Rückweg zu Ihrer Plasmaspende für den Fall von Einschränkungen der Bewegungsfreiheiten im öffentlichen Raum (Ausgangssperre) im Zuge der weiteren Maßnahmen zur Bekämpfung der Pandemie mit.

Mit freundlichen Grüßen

CSL Plasma GmbH



Berthold Süßer
Geschäftsführer

i.V. 

Christine Debellis
Manager Human Resources